

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ORLEANS, le lundi 01 juillet 2024

RECONQUÊTE! LOIRET REMERCIE SES ELECTEURS ET APPELLE A SOUTENIR LES CANDIDATS DE DROITE

A l'issue de ce 1er tour des élections législatives anticipées, la Fédération Reconquête! du Loiret remercie les milliers d'électeurs qui nous ont fait confiance.

Grâce à eux, Reconquête! continuera à défendre leurs convictions et à porter leur voix.

Nous remercions également tous les militants qui ont enchaîné deux campagnes électorales avec une motivation et un engagement sans faille.

Comme on l'avait pensé, les 330 candidats présentés par notre parti n'ont en rien pénalisé les candidats de l'union nationale.

Attachés à la victoire de la droite et comme l'a exhorté Eric Zemmour lors de son discours, c'est sans détour que nous appelons tous nos électeurs à soutenir les candidats de droite et surtout à faire barrage au Nouveau Front Populaire de la honte, de l'antisémitisme et de la violence.

Reconquête! reste le seul parti de résistance à l'islamisme, aux compromissions, aux soumissions et aux renoncements; nous ne cesserons de l'être tout au long des années à venir avec toute la force et le courage de notre discours de vérité !

ISABELLE LAMARQUE
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU LOIRET